



岳下っ子だより

2学期 無事終了！

～「自ら動き出す子ども」への成長が
感じられる2学期でした～

本日、85日間の第2学期が無事終了しました。明日から17日間の冬休みが始まります。

今学期も新型コロナウイルスの波が繰り返され、感染対策を徹底しながらの教育活動となりましたが、修学旅行、運動フェスティバル、学年発表、岳下小オリエンテーリング、各学年の校外学習などを計画的に実施することができました。子どもたちの意欲と活気が感じられる場面が増え、本来の学校の姿が戻りつつあることを実感しています。

特に、実行委員会を中心に「子ども主体」で創り上げた運動フェスティバルや、学年の枠を超えてつながりを深めた岳下小オリエンテーリングでは、「自ら動き出す子ども」の姿が数多く見られました。子どもたちは、着実に、主体性を伸ばしています。

第2学期終業式で話したこと

1年の中でいちばん長い2学期が今日で終わりになります。2学期が始まった頃は暑い夏でしたが、季節は夏から秋、そして冬へと変わり、雪も降ってとても寒くなりました。

どんな2学期でしたか？ 2学期で心に残っていることは、どんなことですか？

2学期いちばんの行事は、何と言っても「運動フェスティバル」でしたね。実行委員会を中心にみんなで創り上げ、皆さんのもっているエネルギーや可能性を強く感じました。

また、縦割り班で「岳下小オリエンテーリング」を行いましたね。これは、岳下小で初めてのことで、岳下小学校の新しい歴史となりました。

学年発表や見学学習、6年生は修学旅行もありました。学級のみならず話し合っただけのイベントも楽しかったと思います。校内持久走記録会で頑張る皆さんの表情はとてもステキでした。

では、なぜ、このような行事や学習が、心に残るステキなものになったのでしょうか。

それは、皆さん一人一人が、次の3つをしっかりと考えたからです。

- ①「なぜやるのか」(目的)
- ②「どうしたいのか」(目標)
- ③「そのために何をするか」(方法)

また、この3つのことについて、友達としっかりと話し合ったからです。

2学期の始業式の時、皆さんに、言葉を通して「知ること」、言葉を使って「表現すること」を話しました。とても大事なことなので、校長室の廊下の掲示板にずっと貼っておきました。

皆さんは、学級や学年、あるいは学年の枠を超えて話し合い、お互いの考えを知り、よりよい考えや方法を出し合って(表現)、一つ一つの行事や学習を素晴らしいものに変えていきました。とても充実した2学期だったと感心しています。

間もなく2022年寅年が終わります。そして、2023年卯年がやってきます。この冬休みには、新しい年に「やりたいことやなりたい自分」をいろいろ思い描いてほしいと思います。また、残り少なくなった今の学年のうちに、つまり「3学期に何をしなければならぬか」を考えてほしいと思います。

そして、1月10日には、①「なぜやるのか」、②「どうしたいのか」、③「そのために何をするか」をもとに自分の目当てを決め、意欲と決意をもって3学期をスタートさせましょう。

冬休みを、事故なく、楽しく過ごしてください。



初美先生、ありがとう！

～2学年担任交替のお知らせ～

本校教諭 佐藤紗織の産休・育休に伴い、昨年の10月より本校に勤務しておりました講師 齋藤初美は、佐藤教諭の育児休業終了に伴い、2学期末をもって本校を退職することになりましたのでお知らせいたします。

初美先生には、昨年度は4学年1組、今年度は2学年担任としてご尽力いただきました。保護者の皆様との連携を深め、信頼関係を築きながら、子ども一人一人の内面に寄り添い、支え導いていただいたことに心より感謝いたします。新任地におきましても、初美先生らしさを十分に発揮され、子どもたちの教育活動に尽力されますことを祈念いたします。

初美先生、ありがとうございました。



終業式で発表しました

終業式で、1年生と4年生の代表が作文を発表しました。

2学きのおもい出

1ねん あべ あやか

わたしが2学きに1ばんがんばったことは、おともだちといっしょにあそんだことです。休みじかんにおにごっこをして、おいかけるのがおもしろかったです。それから、せいかつかのこうえんあそびもたのしかったです。かないろくぼこうえんのがけで、ダンボールすべりをしたとき、さいしょはこわかったけど、やっているうちにどんでんうまくすべられるようになって、とってもたのしかったです。



2学きの学しゅうでとくになんぼったのは、かん字のれんしゅうです。お手本をよく見て、ゆっくりしていねいにかいたので、おなのおしがへりました。せんせいに花まるをいっばいつけてもらえるようになってうれしかったです。

3学きは2学きより、もっとべんきょうをがんばりたいです。さんすうがちょっとにが手なので、すきになれるようにがんばります。

2学期にがんばったこと

冬休みにがんばりたいこと

4年 遠藤 日菜

2学期には、運動フェスティバル、学年発表、持久走記録会がありました。どれも一生けん命にがんばりましたが、その中でも一番がんばったのは走ることです。

低学年の時は走ることが苦手だったので、それを克服するためにランニングクラブに入り、練習を重ねてきました。ランニングクラブでは走り方を教えてもらい、短距りも長距りもたくさん練習しました。その結果、運動フェスティバルと持久走記録会の時に、その成果を出すことができました。運動フェスティバルではリレーの選手になることができ、持久走記録会では1位を取ることができました。



苦手なことから逃げないで努力をすれば、自分の力になってよい結果が出ると言うことを学びました。

私には、まだ苦手なことがあります。それは社会です。それで、まずは社会の面白さを知って、得意分野の一つでも増やせるように、冬休みにがんばりたいと思います。



入賞おめでとう！

- JA共済福島県小・中学生
第51回交通安全ポスターコンクール
奨励賞 4年 菊田 夏末
- JA共済福島県小・中学生第66回書道コンクール
奨励賞 6年 高橋 麗

きれいな校舎で新年を迎えよう！



12月19日(月)、全校生で校内クリーン活動を行いました。メラミンスポンジを使って廊下の黒ずみを落とします。



スポンジに水を付けてキュッキュッとこすると、見る見るうちに黒い汚れが取れていきます。上級生は下級生に、やって見せながらきれいに落とすコツを教えています。みんな真剣に、黙々と作業を進めたので、短時間で廊下はすっきりきれいになりました。

これで、きれいな校舎で新年を迎えられそうです。



感染対策を万全に！

いよいよ明日から冬休みが始まりますが、新型コロナウイルスの第8波が猛威を振るっています。また、インフルエンザの流行も懸念されています。年末年始で多くの人々が帰省や買い物等で「動く」時期です。また、新年を迎える行事で、生活のリズムも乱れがちな時です。いつも以上に健康管理に注意を払うとともに、感染対策を万全にしてお過ごしください。



☆ 冬休み中も、新型コロナウイルスの陽性や濃厚接触が確認された場合、事故等が発生した場合には、学校または学校携帯にご連絡ください。

学 校 : 22-0269
学校携帯 : 080-2814-4822